

第19回果樹王国ひがしねさくらんぼマラソン大会の開催中止について

6月7日(日)に開催を予定しておりました「第19回果樹王国ひがしねさくらんぼマラソン大会」は、新型コロナウイルス感染症が全国的に拡大し、首相による緊急事態宣言の発令及び山形県内においても感染者が確認されている状況を踏まえ、4月8日の臨時実行委員会において協議した結果、開催の中止を決定いたしました。

大会にエントリーいただき、楽しみにされていたランナーの皆様をはじめ、ご協賛事業者の皆様には、大変申し訳なく存じますが、運営協力ボランティア等の大会関係者や市民の皆様を含めました、すべての方々の健康と安全を最優先に協議した結果であることをご理解いただきますようお願い申し上げます。

なお、エントリーいただいたランナーの皆様の参加料の取り扱いにつきましては、既にエントリー業務や参加賞(Tシャツ)等の発注の経費が発生しておりますので、参加賞(Tシャツ)の送付と可能な範囲でお返しすることを現在検討中であり、決定次第、大会ホームページやFacebook等でお知らせいたします。

この国難といえる事態が収束し、はれて来年の大会が万全に開催できることを願い、これまで以上に「おもてなし日本一」の大会に磨きをかけながら、誠心誠意、次回大会の準備を進め、全国からのランナーの皆様をお待ちしておりますので、引き続き「果樹王国ひがしねさくらんぼマラソン大会」をよろしく願いいたします。

令和2年4月9日

果樹王国ひがしねさくらんぼマラソン大会実行委員会
会長 東根市長 土田正剛